

Fuhrmanns Geschichte

Geschrieben von: Fuhrmann Hendrik

Montag, 18. Juli 2005 um 13:00 Uhr - Aktualisiert Sonntag, 04. Februar 2007 um 00:46 Uhr

Ich sach Euch zwee Wagen und keiner mit wenischer als en dutzend feinen Stoffballen beladen. So ist der Garn Gustav nach Westmynd aufjebrochen. Doch wat sach isch eusch der is schon am nächsten Mittach wieder in Kluhafen uf em Markt jewesen. Bleich wie ne Moorleisch hat die janze Zeit wat vun Jeistern und nem dunklen Wald jefasselt. Der hett an enem Tach sin janze Stoffladung verhöckert. Vor Angscht dat het nen Fluch druf sin könne.

Wat dem passiert isch...?

Na kurz vor der Südstrass hat er ne Abkürzung jenommen und is enem kleenen Wald rin jefahren mit senem Waachen aber nach kurzer Zeit is dat Gustav wieder rusgekome an der Stell wo er rin jefahre is. Het natürlisch den Wachen jedreht und is widder ab rin, aver kaum war er rin war och widder drusse anner selfen Stell. Ich sach dir hat wat mit desser Majie zu ton.